

Fecha 12.09.2022	Sección Economía	Página PP-9
----------------------------	----------------------------	-----------------------

CONSULTAS SOBRE T-MEC NO CORTARÁN VÍNCULOS: NICHOLS



Las disputas comerciales entre México y EU por el tema energético no deben interferir en la profundi-

zación de los vínculos económicos entre ambos países, dijo el secretario adjunto para Asuntos del Hemisferio Occidental de EU, Brian Nichols. México y EU, dijo, comparten temas como el desarrollo, el crecimiento, la cooperación en empleo y la competitividad. — J. Valdelamar

RELACIÓN BILATERAL

Consultas por energía no interrumpen nexos económicos, dice EU

JASSIEL VALDELAMAR
jvaldelamar@elfinanciero.com.mx

Las disputas comerciales entre México y Estados Unidos por el tema del sector energético no deben interferir en la profundización de los vínculos económicos entre los dos países, aseguró el secretario Adjunto para Asuntos del Hemisferio Occidental de Estados Unidos, Brian Nichols.

Durante una rueda de prensa telefónica previa al viaje del secretario de Estado Antony J. Blinken a México, Nichols aseguró que la resolución de disputas en el marco de acuerdos internacionales es una parte normal de las relaciones comerciales, incluso entre los socios más cercanos.

“Estados Unidos y México pueden abordar cuestiones relacionadas con la energía en

este proceso de resolución de disputas sin interrumpir nuestros vínculos económicos más amplios. Es un proceso normal, un proceso técnico, y ocurre incluso entre nuestros socios más cercanos”, respondió el funcionario a las preguntas de los periodistas.

Aseguró que Estados Unidos tiene una relación “increíblemente” fuerte y profunda con México y eso incluye los temas de cambio climático y energía.

“Compartimos el objetivo de fomentar el desarrollo y el crecimiento económico, la cooperación en materia de empleo, la competitividad global, y abordar el clima mundial, la crisis, y garantizar que América del Norte tenga acceso a energía limpia y sostenible en beneficio de nuestros pueblos. Y esas son las cosas

en las que nos centraremos (en el Diálogo Económico de Alto Nivel en México)”, afirmó.

El 20 de julio, Estados Unidos solicitó que inicie un proceso de consulta formal sobre supuestos incumplimientos de México al Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) por la política en el sector energético, misma que han acusado, privilegia a las empresas productivas del Estado, sobre inversionistas privados.

Por otra parte, el tema de cómo abordar la creciente inflación de ambos lados de la frontera estará en la agenda del Diálogo Económico de Alto Nivel, dijo Nichols, pues aseguró que las reuniones abren una amplia oportunidad para discutir estos temas económicos.

De alto nivel

- A: Este lunes, el secretario de Estados de EU, Anthony Blinken, visitará México para presidir el Diálogo Económico de Alto Nivel.
- B: El jefe de la diplomacia de EU se reunirá con el presidente Andrés Manuel López Obrador, así como con el canciller Marcelo Ebrard.



JUNTOS. Brian Nichols, encargado del Hemisferio Occidental.

